

Spusu Challenge U20: Klarer Auswärtssieg in Bruck

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Samstag, den 16. Februar 2019 um 10:50 Uhr

Am Freitag den 15. Februar 2019 machte sich die U20 sowie die „Erste“ Mannschaft der Unioner Handballherren aus Korneuburg um 14:15, auf den Weg nach Bruck an der Mur.

Die zehnköpfige Mannschaft, welche von Bernhard Doppler und Christian Sauberer betreut wurden, starteten optimistisch in das Spiel. In den vergangenen Partien, welche zwischen dem HC Bruck (U20) und der Union Sparkasse Korneuburg (U20) bestritten wurden, steckten die Jungs einen Sieg sowie eine Niederlage ein. Das heutige Ziel war ein Sieg. Die zwei Punkte wollten nicht nur die Trainer, sondern auch die Spieler selbst mit nach Hause nehmen. In den ersten 15 Minuten zeigten beide Mannschaften ihre Stärken sowie Schwächen. Jedoch setzten sich die Unioner Jungs in 20 Minute mit einem Vorsprung von 6 Toren ab. Jedoch kam es durch die Unkonzentriertheit, welche die ganze Mannschaft betraf, zu einigen Fang- und Passfehlern. Mit ein wenig Glück stand es zur Pause 18:14 aus der Sicht der Korneuburger U20 Mannschaft. Durch strikte Anweisungen beider Trainer starteten die jungen Burschen mit Zuversicht auf einen hohen Sieg in die zweite Hälfte der Partie. Von Anfang an konnten sich die Mannschaft aus Korneuburg absetzen, diese hielten den Vorsprung bis zum Ende. Jedoch kam es durch einige weitere technischen Fehler zu einem Endstand von 34:25 aus der Sicht der Union. Das Ziel wurde erreicht. Auch wenn es nicht die beste Partie der Burschen aus Korneuburg war zeigten sie durchaus Ehrgeiz.

[NU-Spielbericht](#)